実践報告会

~札幌のすてきな実践者たち~

5月18日に社会福祉総合センターで実践報告会が行われました。 桜が開花して、お花見日和にも関わらず200名弱の方にお集まりいただきました。



おがるの実践報告 所長 加藤



保護者の立場から 松岡氏



就労の現場から ウィングル札幌センター 堺田氏



療育の現場から ペングアート 平子氏



教育の現場から 札幌高等養護学校 佐藤氏



福祉の現場から 共同生活介護事業所やすらぎ 田中氏 平野氏

このほかにも、発達障がいの当事者の方からのお話や、札幌市教育センター小川氏より「サポートファイルさっぽろ」のお知らせがありました。発達障がいの方のいろいろなライフステージでのお話や、すてきな実践を聞くことのできる機会でした。

次年度の皆様のご協力を頂きながら実践報告会をよりよいものにしていきたいと思います。 参加された皆様、登壇された皆様、ありがとうございました。



【参加者の皆様からアンケートより】

- ・いろいろな専門分野、当事者の方、保護者の方の話しを伺 えて、とても勉強になりました。
- ・自分の子どもが成長して働くまでを想像しました。
- ・もっと子育てを楽しもうと思いました
- ・支援をしている立場として、こんなやり方もあるんだとい う新しい発見をさせてもらいました。